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国際ロータリー･テーマ

ロータリーは分かちあいの心

今年度会長テーマ
ロータリーは楽しさを分かちあい
　 ロータリーに楽しさを分かちあい
　　　新しい仲間の輪を拡げましょう　皆さまとともに

第2026回例会 2008.5.8

■幹事報告 河野幹事

■会長報告 樺澤会長

5月4日の雨模様の中、上野の東京
国立博物館にて開催されている国
宝薬師寺展に行って来ました。薬
師如来像、日光・月光菩薩立像を
間近に拝み、1200年前に3ｍを超
し、このようなよくもすぱらしい
仏像ができたものと感嘆のきわみでしたが、慈悲深
い姿に心の安らぎを感じました。
先週のインデペンデンスの東村山国際友好協会の大
野会長さんも、アメリカ人でも日本庭園が瞑想にふ
ける場所として最適であるというようなお話をされ
ましたが、伝統的な日本文化は我々日本人だけでは
なく、世界の人々にも安らぎをもたらすもので、平
和に平和をもたらす文化であるとは言い過ぎでしょ
うか。
日本は明治維新から西洋に門戸を開き、西洋の文化
を取り入れようとし先人たちの努力の結果、すぱら
しい欧米文化が入ってきましたが、欧米文化の浸透
とともに日木文化が忘れられる気風となり、日本社
会は急速に欧米風になり、特にアメリカ風の生活の
営み方に変化してきました。
長い伝統のある日本文化を日本に基盤のない欧米風
に代えるやり方では、やがて無理が生じることになり、
日本文化の値打ちを見直し、日本文化を高める改革
が求められるのではないでしょうか。

■ガバナーエレクト事務所：
　次年度地区ロータリー財団
　セミナー開催の案内
　2008年6月3日(火)　15:00～
　於　京王プラザホテル
■ガバナー事務所：
・ロータリー誌購読料の変更について
　｢ザ・ロータリアン｣購読料1ドル→2ドルに変更
　(参)当クラブ会員購読者なし
・クラブ管理ソフトウェア廃止について
　(例会時に資料持参いたします)
■福生ＲＣ：
　第1回多摩分区連絡会の案内
　2008年6月4日(水)　16:00～
　於　石川酒造｢新蔵｣
■心の東京革命推進協議会：
　平成20年度協議会活動への継続支援及び
　会費納入のお願いについて
　前年度　賛助金￥10,000円
■東村山青年会議所：
　第27回わんぱく相撲東村山場所開催の案内
　2008年5月18日(日)
　第1部 9:15～　第2部13:15～
　於　八坂神社境内
■クラブ奉仕室：
　次年度地区ロータリー情報委員会開催のお知らせ
　2008年5月23日(金)　13:00～15:00
　於　ガバナー事務所
■回覧：
　武蔵野女子学院｢News Letter｣

■点鐘：樺澤会長

■司会：
　杦山例会運営委員

■合唱：ロータリーソング
　　　　｢我等の生業｣
◆ソングリーダー：石山会員



東京東村山ロータリークラブ

本日のニコニコ合計：　  5,000円
　　累　　　計　　：1,525,500円

■前々回メークアップ修正後
　前々会欠席：4名

■前々回出席率
　メークアップ修正後：89.74％

■前々会メークアップ者：
　飯田会員：福生ＲＣ
　小林会員：小金井ＲＣ
　町田会員：地区協議会
　杦山会員：地区協議会
　竹田会員：地区協議会
　野澤会員：地区委員会

在籍会員数 出　席 免　除 欠　席 出席率

43 38 2 3 92.31

■出席報告 林例会運営委員

■ニコニコＢＯＸ 中島クラブ管理委員

◆野澤会員：秋川ロータリー菅生
　　　　　　高校留学生受け入れ
　　　　　　の印鑑を戴きに行き
　　　　　　ますので中退します｡

■皆出席：小林会員(3回目)

■委員長報告
■相羽クラブ管理委員長
　炉辺会合27日､28日に行います｡
　出欠の確認を早めにお願いしま
　す。
　7月24日ガバナー公式訪問｡集合
　午後2時、2時半開始となっていますので協力よ
　ろしくお願いします。

■卓話 Ｒ財団月間に因んで

Ｒ財団･米山奨学委員会 恵面委員長
財団セミナーに3回参加したと思い
ます。1回目は古いハンドブックで
勉強会でしたが、2回目から新しい
ハンドブックが出来上がり使用をし
ています。
先ず財団の印象は、ロータリークラブの中でも相

当な権威がある組織だなと感じました。メンバーの
中には、パストガバナーも大勢いらっしゃいますが、
幹部はその人たちをあごでつかっているような感じ
でした。
財団のプログラムは、教育的プログラムが5つ、人道
的補助金プログラムが4つとポリオプラスプログラム
となっています。当クラブでもマルチイヤー国際親
善奨学生の申請が市内の女性からあり、2次試験をパ
スしたところで、本人が辞退されてしまいました。
ちょっと残念であります。
ロータリー財団のお話は、勉泣不足ですので、今は
私の分野のお話を少々させていただきます。今まで、
大きな政治焦点となっていた、道路特定財源のお話
であります。資料をコピーしてありますので、回覧
して下さい。この資料の真中あたりにある、軽油引
取税が我々トラック業界が50％以上を納入している、
地方自治体向けの道路目的税であります。平成18年
には10620億円の税収でしたが、トラック業界あげて
のエコ運転を実施した結果、20％以上減少し、昨年
は9000億円台であります。その内50％以上の5300億
円を、トラック業界が納入している大変不合理な税
制であります。本税15円に対し、過去3回の暫定税率
の値上げを行っておりますが、最後に7円80銭の暫定
加算のとき、トラック業界あげて反対しましたが、
32円10銭の軽油引取税の内、1円をトラック業界とバ
ス業界の2つの業界だけに運輸事業助成金として交付
することで、しかたなく値上げを受人れた経緯があり、
この32円10銭は、道路を利用して事業を行う我々業
界が道路を建設するために支払っている税金である
ことははっきりとしています。
揮発油税(ガソリン)等と共に、一般財源化が決定さ
れるならば、晢定上乗せ分17円10銭は撤回し、助成
金も無くなって当然であります。又、小泉改革で道
路公団が民営化されましたが、これは国鉄の民営化
とは全く別の結果を出してしまいました。
当時の有料道路は、財投等の借入金で建設し、道路
利用料で返済し、完済すればただになる予定でした。
我々が支払っていた道路目的税は一般道に使われて
いたわけです。しかし、民営化された道路会社は、
国から道路を借りてリース料を支払い、我々国民の
道路利用料金でまかない、利益を上げるシステムと
なつていますので、永入に道路利用料金は存続します。
これは、道路特定財源を税金で徴収しながら、道路
利用料金を取り続けるという完全な二重支払いとな
っています。ちょっと騙されているかもしれません。
又、トラック協会には、全国で毎年160億円もの助成
金が入って来ますので、色々な事業を行っても使い
切れず、全国で1200億円の交付金が残っているとさ
れています。
しかし、協会の幹部には国土交通省等から相当数の
天下りがあり、今回の東京都トラック協会の理事会
では、私も晢定分の撤回を発言しようとしましたが、
とても発言できる状況ではありませんでした。
全国知事会の大部分の知事が暫定分の復活を求めて
いたのは、国からの金の配分に支障を起こさないた
めの行動であったと確信しています。



東京東村山ロータリークラブ

■点鐘：樺澤会長

目時次年度ガバナー補佐
今月はＲ財団月間で、恵面委員長よ
り報告があった通りです。次年度地
区では、Ｒ財団に対して特に力を入
れることになりますが、ご協力をお
願いいたします。ポリオプラスの最終プログラムと、
ビル・アンド・メリンダ・ゲイツ財団チャレンジグ
ラントへの参加と、クラブ年1000ドル3年間の寄付も
決定すると思います。
第2580地区では、次年度に向かって櫻井ガバナーエ
レクトを中心に積極的に活動を行っております。
特に、多摩分区では地区役員の選任で大変苦労を致
しました。
最近、多摩分区に地区役員の依頼が多く、今年度も
多数の割り当てがありました。しかし、プラス思考
で考えればそれだけ素晴らしい人材が多いのだと考
えられます。
当クラブも、私と戸澤分区幹事の他6名の地区役員が
選任されましたが、出来るだけクラブの例会に出席
するという条件を確認しております。次年度に向け
て炉辺会識も始まりますが、会員の皆様の協力をお
願い致します。

隅屋会員
後期高齢者医療制度について若干の
お話を致しました。

■20年4月出席表

名
1
2
3
4
5
6
7
8
9
10
11
12
13
14
15
16
17
18
19
20
21
22
23
24
25
26
27
28
29
30
31
32
33
34
35
36
37
38
39
40

1
2

3 10 17 24氏　　名

公式平均

出席規定適用免除者

細渕　一男

相羽　　正

赤木　盛一

恵面　好晴

林　　　博

土方　義一

細渕　　清

飯田　能士

熊木　敏己

石山　　敬

樺澤　　襄

金子　哲男

神崎　　武

木下　清一

北久保眞道

河野　　諭

肥沼　義則

小林　　学

町田　清二

目時　俊一

村越　政光

村田　秀雄

中丸　繁男

二ノ宮　繁

野村　高章

野崎　一重

野崎　征吉

野澤　秀夫

大仁田隆義

杦山　佳雄

高橋　　徹

高橋　　眞

竹田　光明

田中　重義

當間　　眞

當麻　　誠

戸澤　　忠

漆原　次男

山本　智治

吉川　武男

隅屋　宜一

五十嵐光利

100

50

100

25

100

75

100

100

100

100

100

100

100

100

100

100

100

50

100

100

100

100

100

0

100

100

100

100

100

100

100

100

100

100

100

100

中島　捷五

25

90.00 95.00 91.12
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